
Proposition d’ordre du jour   
Rencontre 1, 20 octobre 2022  

   
1. Présences et vérification du quorum   

  
Membres présents:   

• Béina Roberge (secrétaire substitut)   
• Geneviève Décarie  
• Nadine Desjardins   
• Kim Bryson (substitut de Sylvie Charron)  

  
Parents  

• Francis Lacasse    
• Marie Priester   
• Mélanie Trudel   
• Sarah Filotas  
• Ibrahim Sbalil  (parent substitut) 
• Clarisse Zannou   

  
Direction:   

• Lisa Marie Chatillon  
  
Membres absents:   

• Caroline Savoie-Leblanc, Sylvie Charron, Annie Granger (représentante 
EHDAA) et Vanessa Couture. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour   

Nadine Desjardins : Ajout pour une demande du 9 janvier (service de garde) 
Marie Priester propose 
Geneviève Décarie appuie.  
 

3. Questions du public   
4. Adoption du procès-verbal du 15 juin 2022 et suivis   

Marie Priester propose l’adoption.  
Nadine Desjardins appuie. 
 

5. Correspondance   
   
 



6. Points d’information   
   
6.1 Formation CÉ – et déclaration de conflits d’intérêt (2 min.)   
Mme Clarisse Zannou est une nouvelle membre du conseil d’établissement 
donc elle doit suivre la formation.  
Remplir le document de déclaration d’intérêt si tel est le cas.  
 

6.2 Projet éducatif de l’école – avancement (10 min.)   
Nous avions consulté les parents, les élèves et les enseignants l’an dernier.  
 

6.3  École de la vue – préscolaire – date à confirmer (2 min.)   
Point à reporter lorsque nous aurons la date.  
 

6.4  Photo scolaire – Photomania - 21 novembre prochain (2 min.)   
La date a été changée.  
 

6.5      Piste cyclable (5 min)  
Mme Chatillon a eu une rencontre avec la ville. Elle serait faite sur le boulevard 
Lucerne et ils prévoient enlever notre stationnement côté école pour mettre de 
l’herbe. Il pourrait être possible de devoir faire une résolution pour éviter de perdre 
notre stationnement.  

   
 

7. Points de discussion et de décision   
   
7.1  Élection d’un président et d’un vice-président (10 min.)   

Nadine Desjardins propose M. Francis Lacasse comme président et Mme Marie 
Priester comme vice-présidente.  
 

7.2  Nomination d’un secrétaire (2 min.)   
Mme Lisa Chatillon et Mme Priester propose Mme Caroline Savoie-Leblanc. 
 

7.3  Nomination d’un trésorier (2 min.)   
Mme Marie Priester propose Mme Nadine Desjardins.  
750$ budget du conseil d’établissement pour l’année (ex : gardiennage, photocopies, 
congrès, etc.). 
 

           7.4  Lecture des règles de régie interne – APPROBATION   
M. Ibrahim Sbalil propose.  
Nadine Desjardins seconde.  
 
 
 



7.5  Calendrier des rencontres du CÉ 2021-2022- DÉCISION  
           - 1 décembre  
           - 9 février  
           - 19 avril  
            - 8 juin  
 
 

Toutes les rencontres se dérouleront à 18h30.  
Les rencontres seront inscrites sur le site.  
 
 

7.6 Normes et modalités 2021-22 - APPROBATION   
Quelques petits changements (3 étapes). Quelques matières ne sont pas évaluées à la 
première étape.  
Mélanie Trudel propose.  
Nadine Desjardins seconde.  
 
 

7.7  Campagne de financement : Pizza (10 min.) – DÉCISION   
Café Taché serait prêt à prendre le contrat et il éviterait les allergènes. 
Il s’agirait d’une perspective locale.  
Les profits seraient diminués puisque les pizzas seraient plus dispendieuses.  
L’école ferait environ 960$ de moins pour l’année.  

 
2021-2022 
Bloc 1 : 873$ de profit 
Bloc 2 : 1 155$ de profit  
Approximativement 2000$ de profit l’an dernier 2021-2022 
Vote à majorité pour passer au Café Taché pour le Bloc 2.  

 
 

7.8 Autres campagnes de financement (15 min.) – DÉCISION  
 

Les élèves de 6e année voudraient faire ces campagnes de financement :  
            - soirée cinéma (la première aura lieu le 28 octobre prochain) 
            - lave-auto  
            - vente de jouets 
 

Béina Roberge propose.  
Sarah Filotas seconde.  
 
 



           7.9.  Location du gymnase (5 min.) – APPROBATION   
40$ de l’heure pour la location du gymnase. Les mardis et jeudis sont actuellement 
loués. Le lundi et le vendredi sont des soirées libres. 
  
Geneviève Décarie propose 
Clarisse Zannou seconde.  
 
           7.10 Plan de lutte (10 min) APPOBATION   
Sondage auprès des élèves (SÉVEQ), travail de collaboration avec Mme Josée 
Thauvette (TES), présentation aux enseignants (comité VCP) puis présentation au CÉ.  
Notre sentiment de sécurité à l’école a augmenté (91%).  
Comité SIAA (stratégie d’intervention agir autrement) en lien avec le projet éducatif et 
le vivre-ensemble.  
 
Mélanie Trudel propose.  
Marie Priester seconde.  
 
 

           7.11 Ligue d’échecs (5min) APPOBATION   
Il y a des coûts liés à cette activité cette année (30$ pour 12 cours). Il faut acheter du 
matériel.  
 
Marie Priester propose.  
Geneviève Décarie seconde. 
 
 

            7.12 sorties : (5 min) APPOBATION   
Préscolaire et 1er cycle : Théâtre - gratuit.  
3e année : Offre du CNA (deux visites à l’école) – gratuit  
4e année : Musée canadien de l’histoire  
5e année : musée de l’Agriculture et de l’alimentation 
6e année : Calypso (levée de fonds) 
3e cycle : Glissades sur tubes  
Projet couture : Atelier Quilt et coton  
5e-6e et groupe 72 : Visite à l’UQO pour les sciences en technologie – gratuit  
 
Béina Roberge propose. 
Clarisse Zannou seconde.  
 
 
 



 7.13 Frais service de garde : (15 min) DISCUSSION  
 

Nadine Desjardins mentionne que la journée pédagogique qui est au retour des 
vacances de Noël (9 janvier) ne soit pas ouverte pour les inscriptions afin de 
proposer une formation aux membres du personnel du service de garde.  
 
Déficit de 50 000$ l’an dernier (2021-2022). 
Augmentation des salaires des éducateurs. On devait couper les heures, mais avec 
la bonification des heures offerte par l’école, nous n’avons pas fait de grandes 
coupures.  
 
 
On demande des ententes de paiement (plus de 1 000$ impayés) et on fait des 
rappels avant d’arrêter le service.  
 
Proposition de Mme Chatillon : on pourrait fournir des cartes d’épicerie en 
échange des montants impayés.  
Il y aura un message dans l’info-parents pour inciter les gens à signaler des 
difficultés financières.  
Il y a un montant disponible dans le budget de l’aide-alimentaire pour aider les 
familles.  
Il n’y aura pas de paniers de Noël cette année.  
Pour aider certaines familles, quelques parents offrent de payer de la pizza/du 
Subway pour un enfant supplémentaire de l’école.  
 
Le centre de service assume le déficit de l’année dernière dû à la COVID.  
 
 
  Rapports   
 

8.1 Président   
8.2 Directrice   

Montant de réfection de la scène donné pour la cour : Phase 1 à l’été (11 000$).  
Il reste la phase 2 et la phase 3 pour la cour des 4 ans.  
Montant pour la modernisation du laboratoire informatique avec la levée de fonds 
faite par les parents.  
Pour avoir la subvention pour la cour d’école (100 000$), il faut avoir amassé 11 000$. 
En jumelant tous les montants restants à la fondation, il serait possible d’avoir le 
11 000$. 
Nadine Desjardins propose.  
Mélanie Trudel seconde.  



8.3 Délégué au comité de parents   
Sarah Filotas fait un bilan de la rencontre du comité de parents.  
1 parent par école de chaque comité de parents.  
Réélection de la même présidente.  
Projet particulier dans les écoles publiques. Un enjeu a été soulevé.  

 

8.4  OPP   
Marie Priester fait un bilan de l’épluchette de la rentrée.  
Il y a eu 990$ de profit. 
Activité citrouille : 28 octobre (au centre communautaire Tétrault)  
Provigo fait un prix à l’école pour les petites citrouilles.  
Adoption d’un montant de 400$.  
 
Nadine Desjardins propose.  
Francis Lacasse seconde. 
 
On se concentre sur le social cette année. Il n’y aura pas de paniers de Noël.  
On poursuit tout de même l’aide ponctuelle aux parents. 
 
 

8.5 Enseignants   
 

8.6 Personnel de soutien   
Kim Bryson souligne la semaine des directions.  

 
8.7  Responsable du service de garde   
 

8.8 Rapport du délégué au comité E.H.D.A.A.   
Annie Granger n’a pas pu se présenter au comité EHDAA. 

   
8. Varia   

   
9.  Levée de la réunion   

Mélanie propose la levée de l’assemblée. 
Ibrahim Sbalil seconde.  
  

 


